

※1年生 職業講演を開催しました。

1年生では、1学期より総合的な学習の時間において、地域おこしなどの身近な課題を見つけ、自分たちで調べたり行動したりし、解決に向けての構想を考えて発表する活動を行ってきました。3学期は、職業を調べる活動を行っています。ふるさとや自分たちの将来について、そして働くことについて考えを深めるため、2月2日（金）には、株式会社石見麦酒の工場長、山口巖雄様にお越しいただき、職業講演会を実施しました。この石見の地で起業し、地域の素材を活用した地ビールを作って販売することへの思いや実際の取組をご紹介いただきました。



＜生徒の感想より（一部抜粋）＞

・今日の職業講演会を聞いて、山口さんはいろいろな壁がありながらも進んでいて凄いと思いました。また江津市の課題も解決して凄いと思いました。自分にも将来いろいろな壁があると思うので諦めずに進んで、なるべく浜田市の課題も意識して仕事をしていきたいと思いました。

・私は今まで何かを始める事は、限られた人にしかできないことで怖いことだと思っていました。でも今日の講演を聞いて「アイデアと行動力があれば割と誰にでもできるのではないか。」と思いました。

私も何かを始める人になりたいです。その時にはきっと今日の話にもあったようにたくさんの壁があると思います。その壁にぶつかった時、私ならどうするだろうと考えました。今日のお話から「周りの人の手も借りること」、「いろいろなアプローチすること」、「諦めないこと」、「小さなことを乗り越えていくこと」が大切だと思いました。私は周りの人と関わっていくのが少し苦手なので、周りの人の協力を得られるようになりたいです。今日の講演で学ぶことがとても多くていろいろ考えることができました。

・私は失敗が嫌いです。かっこ悪いし、皆から笑われたりするのととても嫌いです。だから将来失敗したくないと思っています。そう思っているせいか、しだいにチャレンジするのが怖くなってしまいました。けれど、山口さんのお話を聞いて「大人も失敗して成長しているのだ」と思いました。そしてなぜだかとてもほっとしました。「大きな壁はみんな協力して登る。」この言葉が私を元気付けてくれました。

・今日のお話を聞いて、私は何かをするときに壁があっても、山口さんのように最後まで諦めずに乗り越えたいと思いました。壁を乗り越えるにはいろいろな人と協力することが大切だと思いました。～（中略）～私は将来やりたい仕事はまだ決まっていないけれど、仕事には一生懸命取り組んで、少しでも地域の役に立ちたいと思いました。

・今回は詳しく石見麦酒について教えてくださいありがとうございました。～（中略）～私は今後、いろいろな壁に当たるとは思いますが、いろいろな方法で乗り越えようという気になりました。山口さんが生物やきのこに詳しいように、私も得意なことを生かすことができる仕事につきたいと思います。失敗を活かしたり、成功者に学んだりする事は大切だということがわかりました。お忙しい中わざわざわかりやすく説明していただきありがとうございました。



※新生徒会組織とスローガンが決まりました

3学期に入り令和5年浜田二中学生徒会を引き継ぎ、新生徒会組織での活動がスタートしました。新生徒会のスローガンは「繋（つなぐ）～共に思いやる心～」です。「繋（つなぐ）」というスローガンには、今年の生徒会目標の1つである「他学年同士での関わり合いを増やし、他学年同士を繋ぎたい」という思いがこもっています。また、それだけではなく、委員会と全校生徒を繋ぐことで活動を盛り上げ、より良い学校に



したいという願いも込められています。サブタイトルの「～共に思いやる心～」は、学年学級関係なく意見を言い合うことができ、言動に思いやりをもてるようになって欲しいとの願いが込められています。各学級には右のポスターが掲示されています。ポスターに描かれているチューリップの花言葉は「思いやり」です。また、チューリップ8本で「思いやりに感謝する」という意味があります。ひとりひとりが互いを思いやる心をもつことで、だれもが居心地の良い学級・学校を創っていくという目標を表しています。



新生徒会の初仕事は2月2日（金）の入学説明会での新入生への説明でした。新入生に対して中学校生活について説明したりクイズを出したりして、新入生が不安なく中学校生活を過ごせるように質問に答えていました。

※新生徒会のメンバーは次の通りです。

令和6年 新生徒会 執行部					
会長	さん	副会長	さん	副会長	さん
書記	さん	さん (1年生)	会計	さん	さん (1年生)
議長	さん	副議長	さん		
専 門 委 員 長					
生活委員長		さん	学芸委員長		さん
美化委員長		さん	保健委員長		さん
体育委員長		さん	放送委員長		さん

※「どんちっちノドグロ学校給食」があります（2月20日の予定）

水産業が盛んな浜田市では、児童、生徒の皆さんに全国有数の水揚げ量を誇る地元の「ノドグロ」に関心をもってもらおうと、小学6年生と中学3年生の給食で「ノドグロ」を提供しています。今年度も2月20日（火）に「どんちっちノドグロ給食」が実施される予定になっています。この「どんちっちノドグロ給食」では浜田水産高校の生徒の皆さんが実習の一環として丁寧に下処理をした「ノドグロ」が用いられています。高校生の皆さんは小学生や中学生においしく食べてほしいと願いを込めて、寒い1月に1匹1匹のうろこやヒシを丁寧に取った後、エラや内臓を取り除いて、1100匹もの下処理を行ったそうです。3年生の皆さんには「どんちっちノドグロ給食」に込められた高校生や多くの地元の皆さんの思いを感じながらおいしく食べてほしいと思います。卒業を間近に控えた3年生にとって思い出に残る給食になることを願っています。



昨年の「どんちっちノドグロ給食」

※2～3月の学校行事等

- 2月16日（金）2年「ジョブカフェ」（進路学習）
- 20日（火）どんちっちのどぐろ学校給食、いじめアンケート実施
- 22日（木）1、2年期末テスト（1日目）
- 26日（月）1、2年期末テスト（2日目）
- 3月 5日（火）公立高校入試学力検査（国語、数学、社会、英語、理科）
- 6日（水）公立高校入試（面接等）
- 7日（木）3年生を送る会
- 8日（金）同窓会入会式
- 9日（土）卒業証書授与式（在校生は弁当が必要です）
- 11日（月）振替休業日（3/9の振替）
- 21日（木）大掃除
- 22日（金）修了式、離任式